

Bhabinkamtibmas Cek Poskamling Karangwuni

Panji Rahitno - CIREBON.TELISIKFAKTA.COM

Feb 5, 2026 - 10:24



Sedong - Dalam rangka mendukung implementasi Program *Beyond Trust Presisi* Triwulan I Tahun 2026, jajaran Polsek Sedong secara aktif melaksanakan kegiatan kontrol dan pengecekan keaktifan Satuan Keamanan Lingkungan (Satkamling) di seluruh wilayah hukumnya. Inisiatif ini dilancarkan untuk memperkuat peran serta masyarakat dalam upaya menjaga keamanan dan ketertiban lingkungan secara swadaya.

Kegiatan pemantauan yang dilaksanakan pada Rabu, 4 Februari 2026, dimulai

sejak pukul 23.00 WIB hingga usai, terfokus di area Blok Bulak Asem, Desa Karangwuni, Kecamatan Sedong, Kabupaten Cirebon. Pelaksanaan lapangan melibatkan dua personel Bhabinkamtibmas yang berdedikasi, yaitu Aiptu Suherman sebagai Bhabinkamtibmas Desa Sedong Lor dan Briptu Yoggi yang bertugas di Desa Karangwuni.

Dalam rangkaian kegiatannya, petugas melakukan inspeksi langsung ke pos-pos Satkamling yang ada. Selain itu, mereka juga memberikan arahan, pembinaan, serta motivasi kepada warga yang sedang menjalani tugas piket ronda malam. Bhabinkamtibmas secara tegas mengajak seluruh elemen masyarakat untuk terus memupuk kerja sama yang erat dan berperan aktif dalam menjaga kondusivitas lingkungan. Penekanan khusus diberikan pada pentingnya pelaksanaan ronda malam yang teratur dan bergantian sesuai dengan jadwal yang telah disepakati bersama oleh warga.

Lebih lanjut, petugas memberikan panduan teknis mengenai tata cara pelaksanaan tugas jaga di pos Satkamling. Tujuan utamanya adalah untuk memastikan kegiatan ronda berjalan secara efektif dan efisien, sehingga mampu menjadi benteng pertahanan dini dalam mencegah potensi gangguan keamanan dan ketertiban masyarakat (kamtibmas) di wilayah sekitar. Diharapkan melalui keaktifan Satkamling, situasi keamanan di Desa Karangwuni dan area sekitarnya dapat senantiasa terjaga dalam kondisi yang optimal.

Selama seluruh rangkaian kegiatan berlangsung, situasi di lapangan terpantau secara konsisten aman, tertib, dan kondusif. Keberhasilan kegiatan ini menjadi bukti nyata dari sinergi yang kuat antara institusi Polri dan masyarakat dalam mewujudkan lingkungan yang aman dan berkelanjutan di wilayah hukum Polsek Sedong.